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Siège Social et Secrétariat 

190, rue Frédéric Mistral 

06560 Valbonne 

Tél. : 04.92.94.33.43 

cov.valbonne@wanadoo.fr 

www.cov-valbonne.org 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

Sont présents et représentés :  

ALEGRET Sébastien, BERAUD-DUFOUR Sophie (représentée), BOCCIOLI 

Caroline, CHAUVIN Stéphane (représenté), CLEACH Melaine, CUSSEAU Eric, 

DESCHAMPS Françoise, FOURNIER Mathis, FOURNIER Marc, DUCHANGE Agnès, 

GARDIEN Xavier, GICQUIAUD Gildas, HAYOIS Pascal, LESINQ Ludovic, LECRON-

DEVAUCHELLE Antonin, LOPEZ Carine, MANNENT Yvan, MEGALLY Alexandra, 

PINSON Mathieu, RADECKI Michel (représenté par MADELAINE Eric), 

ROUBERTOU Jean-Yves, TURCI Emmanuel. 

  

Invités : Nathalie FRATANI, Ludovic PINCHON 

 

 
 

Ordre du jour : 

 

 Axes de réflexion : Le COV de demain 

 

 Vie du club 
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18h45 Ouverture du C.A. par Marc Fournier, président du COV : 

 

Mot de bienvenue. 

 

Le conseil d’administration se déroulera en deux temps : 

- point de début de saison 

- phase de réflexion collective sur deux thèmes 

 

 

I. POINT DE DEBUT DE SAISON : Marc FOURNIER 
 

1- Travaux gymnase des Bouillides et impact sur nos activités 

Le gymnase en travaux a pu être visité ce jour.   

 

 
 

L’impact sur l’association a été des fermetures 

de créneaux ou partage de créneaux, 

l’éclatement de certaines activités sur d’autres 

lieux.  

 

Perte d’activité également sur les stages car 

l’effectif pouvant être accueilli est plus limité. 

Cette baisse d’activité pourra être absorbée 

grâce à la bonne santé de notre trésorerie. 

 

Q : Quand est prévue la livraison ? 

 

R : Le calendrier est pour l’instant respecté, la 

livraison est prévue pour octobre 2024. 
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2- Sections : 

 

Escalade : section qui marche très bien, beaucoup de jeunes qui font de la compétition. 

 

Ski : bonne saison pour l’instant, il y a des listes d’attente sur chaque sortie. 

 

Rugby :  la section commence à prendre de l’essor. 

 

Entretien corporel (Barre à terre, gym sénior, PPG) : tous les cours sont complets et semblent 

répondre aux préoccupations actuelles du sport santé.  

 

Voile et danse classique : après de très belles années, peinent à trouver leur public depuis 

le covid. 

 

Paddle, multisports adultes et beach volley : difficulté à constituer des groupes viables. 

 

Kayak enfant : seulement une dizaine de jeunes inscrits sur cette section historique du COV. 

 

Natation : baisse des effectifs liée à la diminution du nombre de créneaux et modification 

des horaires mais bonne dynamique maintenue sur cette section. 

 

 

3- Modernisation informatique : 

 

Le développement de l’application MonClub se poursuit. 

 
 

Q : pourrait-il y avoir la possibilité de grouper les paiements pour une même famille (ex. ski) ? 

 

R : Un développement est en cours pour le règlement d’un panier global pour un adhérent 

donné, en revanche pas de certitude pour les règlements globalisés « famille » par CB. 
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II. PHASE DE REFLEXION COLLECTIVE SUR DEUX THEMES : Xavier GARDIEN  

 

Présentation des réflexions du bureau sur le thème : « le COV dans les années à venir ». 

Lors du bureau directeur du 13/12/2023 ses membres ont effectué un brainstorming afin de 

travailler au COV de demain…  

 

En vrac et sans préférences les sujets évoqués : 

 

Modernisation – Digitalisation 

Convivialité – échange - Fun 

Efficacité – Ecoute – Réactivité 

Communication – Image – Rayonnement 

Consolidation du fonctionnement 

Vie du club – Constitution du CA - Valeurs 

  

Pour travailler avec les membres du CA nous en avons retenus 2 : 

1- Place du club sur le territoire et rayonnement 

2- La fantaisie… Maintenir la folie et la créativité du club  

 

1- Positionnement du COV (animé par Françoise DESCHAMPS) 

Quelle est la place du COV sur le territoire : positionnement et rayonnement auprès des 

entreprises, de la mairie, de la CASA et ses communes… 

 

Constats et questionnements du groupe de réflexion (10 pers) : 

* Manque de visibilité de ce qu’est le COV et ses activités pour les entreprises de 

Sophia et leurs salariés 

* Comment présenter le COV sur le secteur géographique de Sophia (5 communes) 

* Forces du COV : beaucoup d’adhérents qui travaillent dans les entreprises de 

Sophia + association locale multisports reconnue et sérieuse 

 

Propositions : 

- Renforcer l’image du COV : 

 Vêtements, oriflammes, visuels (créer des supports avec identité visuelle forte 

et visible de loin : codes couleur, accroche, ...) 

 Présence et visibilité sur les manifestations et les rencontres situées sur Sophia 

et non organisées par le COV 

 Pourquoi ne pas proposer des rencontres sportives ponctuelles destinées aux 

entreprises pour mieux faire connaître le COV auprès de cette cible 

  

- Faire connaître l’offre du COV 

 Identifier et cibler les personnes ressources dans les entreprises (CSE – Chef de 

service – Service Achat - Service RH) 

 Créer une vitrine web / catalogue papier et numérique des activités / 

prestations proposées 

 Bien identifier et connaître les prestataires concurrents du COV engagés par 

les entreprises (pour se démarquer)  

 S’appuyer sur les membres du CA et plus largement nos adhérents pour qu'ils 

deviennent "ambassadeur COV" dans l'entreprise pour laquelle ils travaillent 

 

-          Etudier et mesurer l'impact de se présenter comme le "COV Valbonne – Sophia 

Antipolis" auprès de nos parties prenantes (adhérents, bénévoles, salariés, mairies, 

etc.)  
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2- La fantaisie (animé par Xavier GARDIEN) 

Reprise de l’historique du COV créé par des bénévoles, ouverture et fermeture de sections 

au cours du temps. 

 

Constats et questionnements du groupe de réflexion (10 pers) : 

Evolution de la société  ce qui était possible par le passé ne l’est plus. 

Le club a changé dans sa structure. Il est aujourd’hui articulé autour d’un ratio bénévoles / 

professionnels différent et d’un aspect législatif et financier plus contraignant qui provoque 

une routine. Il est ainsi plus difficile de jouer sur le registre de la douce folie.  

 

Propositions :  

- Débat, non tranché, à l’idée de provoquer un jour un rassemblement de l’intégralité 

des adhérents. Si 1/3 répondait présent, on serait déjà face à un événement de 800 

personnes. Mais pourquoi pas ? 

- Sur le modèle de l’audience du Méchoui, autrement dit CA, bénévoles, entraineurs, 

tenter un rassemblement plus ambitieux et peut être hors Valbonne (pétanque, 

activités diverses). Objectif, aller au-delà du simple diner. 

- Sur le modèle du raid des 40 ans, créer un événement multisports ouvert à tous à un 

moment de l’année où il ne se passe pas grand-chose 

- Ouvrir davantage les sections aux adhérents  sur l’inter-section et le liant, utiliser 

MonClub pour promouvoir des places libres dans les sections ; Ex deux sièges 

pirogue, 2 paddles libres demain, reste 5 places pour Auron Samedi, etc. Histoire de 

mixer les populations, permettre aux sections de se remplir quand besoin est, faire 

découvrir de nouveaux sports 

 

Points de vigilance : 

- Continuer à se démarquer des pratiques consuméristes pour garder la convivialité 

associative. 

- Ne pas hésiter à « secouer » le Bureau qui a souvent la tête dans le guidon et a besoin 

de se faire bouger aussi pour rester créatif. 

 

 

 

20h10 

Clôture et apéro COVivial  

 

 

 

Le Président, Le secrétaire 

Marc FOURNIER Yvan MANNENT 

 

 


